

辰巳丘だより 12

平成28年6月1日(水) 編集責任者 校長 堀田葉子



- ◇ 芸術の香り高い校風
- ◇ きめ細かい学習・進路指導
- ◇ 国際色豊かな学校行事

中国語オリエンテーション実施(11H、12H)

本校グローバルコースでは、2年次・3年次に中国語を学ぶことができます。5月30日(月)に1年の2クラスで「英語8単位」を学ぶか「英語4単位+中国語4単位」を学ぶかの選択をするためのオリエンテーションが行われました。

金沢では外国人観光客が増加して、町中では中国語が飛び交っています。英語に加えて中国語を学べることは、本校で学ぶ生徒にとっての大きな魅力です。

中国人留学生が中国の魅力を紹介



実際に中国語の授業を体験



生徒玄関が夏の花々で彩られました(JRC部)

5月23日(月)から6月1日(水)まで総体総文に向けての部活動強化期間です。期間中は45分授業が実施され、放課後は生徒が部活動へと急ぎます。

最終日の今日は、JRC部員がプランターに夏の花を植えてくれました。来週、初夏の花々が総体総文を終えた辰巳生を迎えてくれる予定です。

JRC簿の皆さん、ありがとう!



辰巳丘からは、今日も美しい夕陽が眺められました。
(校長)